
呼和浩特讯 为进一步推
进野大学习尧大提升冶活动的开
展袁全面提升一线民警尧辅警
的业务工作能力和职业素质
水平袁6月 15日下午, 来自呼
和浩特市公安局交管支队 7
个中队的 70名警员参加了第
一期野大学习尧大提升冶中队比
武竞赛活动遥

7个参赛中队通过队列尧
交通警察手势信号及情景模
拟等科目依次进行展示袁各
参赛队警员动作准确有力尧
精神状态饱满尧 执法用语贴
切袁整个比武气势昂扬尧激情
饱满 , 充分展示了首府交警
良好的精神面貌和职业素
养遥据了解袁本次野大学习尧大
提升冶 技能比武活动从 6 月
11日到 10月 15 日分十期陆
续开展袁 每期 7 到 9 个中队
进行比武袁 比武覆盖市区所
有中队袁 旗县大队覆盖城关
中队和两个公路中队袁 参加
比武人数约 1100 人袁活动计
划每周进行一期遥

渊王雅妮 王阔 韩冰 武勐冤

2 2018年6月20日

星期三

责编院赵鹏姣
制版院申慧珍

呼和浩特讯 昨日袁记者从叶内蒙古自治
区公共信用信息管理办法曳 政策例行吹风会
上了解到袁叶内蒙古自治区公共信用信息管理
办法曳渊以下简称叶办法曳冤将以自治区政府令
的形式于 2018年 8月 1日起施行遥 会上袁自
治区发改委副主任王金豹对叶办法曳的修订背
景及主要内容做了详细介绍袁 并就记者提问
做出解答遥

为了规范公共信用信息的征集和使用袁

自治区于 2006年以政府规章的形式颁布了
叶内蒙古自治区信用信息管理办法曳遥 随着工
作的不断推进和各方面情况的变化袁 实践工
作中出现了一些新情况尧新问题袁已经严重制
约了我区公共信用信息管理工作的健康发
展袁该叶办法曳已无法完全适用工作要求袁公共
信用信息的征集尧 加工和管理的各环节亟待
通过立法进行规范遥

经 2014年重新修订袁自治区人民政府以规

范性文件形式印发 叶内蒙古自治区公共信用信
息管理办法曳遥三年多来袁我区以此为依据袁积极
开展公共信用信息的归集整合尧 披露使用等相
关工作袁取得了明显成效遥 目前袁自治区社会信
用信息平台已累计归集全区所有市场主体尧行
政事业单位尧 社会组织和 1270万自然人的约
5600万条信用信息遥 2017年袁自治区发改委根
据我区社会信用体系建设实际袁 代自治区政府
起草了叶办法渊送审稿冤曳遥 同年袁本叶办法曳列入自

治区政府规章审议计划遥 经认真审查尧协调尧修
改及广泛征求各委办厅局和社会各方面意见
后袁叶办法渊草案冤曳形成并于今年 5月 11日经自
治区政府 2018年第 5次常务会议审议通过遥

据介绍袁叶办法曳共七章四十五条袁分别从
信息归集尧信息披露尧信息使用尧权益保护及法
律责任等方面进行了明确规定遥信息主体的基
本信息尧不良信息及良好信息将全部纳入自治
区社会信用信息平台遥 渊王雅妮冤

加强信用信息管理 推进信用体系建设

《内蒙古自治区公共信用信息管理办法》8月起施行

鄂尔多斯市食药监局头条政务号获评全区最具影响力民生头条号

鄂尔多斯讯 6 月 13 日袁野政通内蒙
古冶 首届政务头条号大会暨自治区网信
办与今日头条战略合作签约仪式在呼和
浩特举行袁 来自内蒙古自治区党委宣传
部尧自治区网信办尧自治区各厅局尧各盟
市相关单位新媒体管理者尧 运营专家共
300 余人参加了大会遥

在本次大会上袁 鄂尔多斯市市旗两
级共有 11 个单位获奖袁市食药监局头条
政务号野鄂尔多斯市食药监管局冶被评为
最具影响力民生头条号遥

近年来袁 鄂尔多斯市食药监局紧跟
时代发展步伐袁 充分运用新技术尧 新平

台袁及时发布权威信息袁准确解读政策法
规袁积极回应社会关切袁有效借助今日头
条平台袁于 2016 年 8 月 15 日袁集中组织
全市系统 11 个单位部门集体入驻今日
头条袁 在移动端搭建起了食品药品监管
部门与民众直接沟通的桥梁袁 进一步加
强了新闻宣传工作渠道建设袁 加大了信
息公开和食品药品科普知识宣传力度遥
传播矩阵搭建以来袁 全市食药监系统充
分利用头条号平台的传播优势袁 大力宣
传食品安全工作的重大决策部署袁 介绍
食品安全法律法规和基本常识袁 聚焦曝
光制售假冒伪劣食品的典型案件袁 已成

为人民群众了解食药监管新闻的重要窗
口袁 有效提高了食品药品监督管理工作
的质量和效率遥
截至目前 袁 野鄂尔多斯市食药监管

局冶头条号共发布文章 3116 篇袁总阅读
量达 97.9 万次遥 全市食药监系统头条号
矩阵共发布文章 2.2 万余篇袁 总阅读量
达 880 余万次曰2017 年袁市旗两级食药监
局利用头条直播累计举办大型执法直播
活动 30 余次袁 参与直播互动人数达 55
万人次袁赢得了网友的好评和点赞袁达到
了良好的宣传效果遥

渊谷岩冤

首府交警野大学习尧大提升冶比武竞赛活动拉开帷幕 注重律师教育培训
提升法律服务水平

呼和浩特讯 6月 15日至 17日袁内蒙古自治
区律师协会组织举办了野厅直属律师事务所年度
继续教育及实习律师岗前培训班冶袁厅直属律师
事务所 1100多名律师及实习律师参加了培训遥
近年来袁 自治区律师协会结合律师工作实

际袁把培训工作作为头等大事来抓袁不间断尧全方
位尧 立体化地加强政治素质和业务素质教育袁目
前袁全区律师培训工作实现了无死角尧无漏项尧全
覆盖遥 一是以政治教育为根袁实现特色培训常态
化遥 2016年底袁 自治区律师协会在遵义举办了
野忆长征袁不忘初心冶党建培训班袁开启了律师党
性教育的先河遥 2018年 4月 10日至 12日袁自治
区律师行业党委在江西瑞金举办了主题为野追寻
红色足迹尧坚定理想信念冶的党性教育培训班袁使
党性教育培训常态化尧特色化尧实用化遥二是以区
内交流培训为主袁不断开拓挖掘区外省市优势资
源遥当前袁我区依托律师事务所建成了 23个蒙汉
双语青年律师培育基地袁同时启动了蒙汉双语律
师培育野千人计划冶袁计划通过政府购买服务的形
式袁每年分别选拔 100名蒙汉双语青年律师和律
师后备人才进行培训遥 同时袁在全国律协的大力
支持下袁 第一批 50名青年律师已相继开启学习
深造之旅袁建立了资源共享尧互助合作的培训新
模式遥 三是以集中培训为主要方式袁推进信息化
建设遥 为了提高律师培训质量和效率袁鄂尔多斯
市律协与点睛网建立了合作关系袁对继续教育实
施网络培训袁目前袁全市执业律师和实习律师参
加继续教育培训率达 100%遥 乌海市律协出资开
通了野乌海律师网校冶袁全员加入野点睛网冶进行远
程网络培训噎噎我区律师行业培训教育工作开
启了线上线下新模式袁信息化尧网络化建设迈上
了新的台阶遥 (自治区司法厅供稿)

严格检验会战成果
确保监所安全稳定
呼和浩特讯 为进一步做好我区监狱戒毒场

所安全稳定工作袁自治区司法厅党委决定从 4月
20日起开展为期一个月的加强监狱戒毒场所安
全稳定工作会战遥 为落实厅党委部署袁检验会战
成果袁5月 28日至 6月 7日袁 自治区司法厅警务
督察处抽调监狱尧戒毒干警组成东尧西部两个督
察组袁分别对扎兰屯监狱尧保安沼监狱尧乌兰监
狱尧乌塔其监狱等多家单位进行了督察遥
督察组采取实地检查尧个别询问尧查阅相

关资料尧听取专题汇报尧调取监控录像等方式袁
对各个监所视频监控设施是否实现全覆盖曰安
全警戒设施运行曰重点罪犯尧戒毒学员管控曰应
急预案制定和演练曰 民警直接管理制度落实曰
三大现场警力配备曰干警值班制度落实曰严格
管理尧重点环节全程管控曰危险性劳动工具管
理以及服刑人员和戒毒学员学习宣传宪法情
况进行了督察遥
督察中袁各督察组又分为几个小组深入到各

监所的大门尧车间尧宿舍尧食堂尧医院尧教学楼尧种
养殖基地尧禁闭室等地进行了实地检查遥 从督察
的整体情况来看袁各单位党委高度重视场所安全
稳定工作袁 强化了直接管理和规章制度执行袁进
一步规范了执法工作袁保持了监所的持续安全稳
定遥 渊自治区司法厅供稿冤

本报讯 渊记者 杨乐 通讯员 毕琦冤
以野迈入新时代的上海国际金融中心建
设冶为主题的第十届陆家嘴论坛渊2018冤
近日在黄浦江畔拉开帷幕遥中国银行董
事长陈四清在发言中提出自己关于全
球金融治理的建议袁他强调袁国际货币
基金组织一定要打破美国的一票否决
权遥

从英国脱欧到特朗普的 野美国优
先冶袁再到现在的意大利危机袁全球金融
治理和经济全球化现在是最困难的时
候遥 陈四清指出袁由于中国进入了新时
代袁按照人类命运共同体的构想来推进
全球化袁现在同样也是经济全球化和全
球金融治理最有希望的时候遥

他补充了一组数据袁按照购买力的
评价袁2008 年新兴经济体占全球 GDP
份额 51.2%袁 到去年已经达到 59%袁增
长了近 8个百分点遥新兴经济体过去十
年的年均增长率为 5.1%袁 比发达国家
高出 3.9 个百分点遥 从全球贡献来看袁
新兴经济体在 2017 年贡献率已经达到
80%遥 新兴经济体的市场作用越来越
大袁尽管如此袁新兴经济体也遇到很多
不公平的待遇遥

由于全球金融治理体系出现问题袁
发达经济体通过量化宽松尧加息袁可以
把所有的风险转移遥美国金融危机 2008
年发生以后袁 其实看经济的波动线袁美
国并没有受到大的影响袁真正的影响都

转向欧洲尧转向新兴经济体尧也转向了
中国遥

陈四清为全球金融治理提出三点
建议遥第一袁新兴经济体要练好内功袁把
自己的金融体系建设好遥 第二袁发达经
济体要加强政策协调袁减少负面溢出效
应遥第三袁要加强金融互助袁完善治理体
系遥国际货币基金组织一定要打破美国
的一票否决权遥

野中国在全球金融治理体系方面袁
还要走更长远的步伐遥 冶他强调遥

陈四清院从三方面推动全球经济迈向新的可持续发展


